

Vera Ehrensperger,

geboren in Zürich, studierte an der dortigen Musikhochschule bei Ruth Rohner und war Mitglied des Internationalen Opernstudios Zürich. 1993 machte sie ihr Diplom mit Auszeichnung und wurde in Deutschland fest engagiert. Seit 1997 lebt sie wieder in Zürich und ist freischaffend tätig im Bereich Oper, Konzert und Lied.

Konzerte als Solistin führten sie nach Paris, Salzburg, Rio de Janeiro, aber auch in die Zürcher Tonhalle und andere Schweizer Konzertsäle mit Werken von Haydns „Schöpfung“ über Bachs Oratorien und Kantaten bis zu Honeggers „Roi David“. Vera Ehrensperger ist Mitglied des Ensemble Turicum, das mit seinen Erstaufführungen und CD-Einspielungen spätbarocker Raritäten und Neu-Entdeckungen vergessener Schätze der Musikkultur immer wieder Aufsehen erregt.

In ihren Liederabenden widmet sie sich vor allem Robert Schumann, Richard Strauss und Hugo Wolf.